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Cádiz.recupera los vuelos invernal es
con Alemania cancelados en 2007
Thomas Cook tendrá dos enlaces directos semanales y ofrece plazas a su rival TUl

JorgeGarret/ CÁDIZ

LaCosta de la Luzvolverá a estar
conectada con Alemania me-
diante vuelos directos el próxi-
mo invierno de la mano del tou-
roperador Thomas Cook, uno de
los dos principales vendedores
de viajesa Cádiz en Europajunto
a Grupo TUl, según han informa-
do fuentes próximas a la opera-
ción. Laaerolínea Condor, firma
integrada en el consorcio tUrísti-
co Thomas Cook, ha programa-
do dos vuelos directos'semana-
les entre aeropuenos alemanes
(aún por definir) y la terminal de
Jerez entre noviembre y marzo,
los meses que marcan principio y
fin de la temporada baja.

El proyecto pone en el mercado
más de 6.000 asientos con desti-
no a territorio gaditano. La ma-
yor pane de ellos estará ocupada

por los clientes de Thomas Cook,
pero la operativa intentará redu-
cir al máximo el margen de riesgo
del negocio ofreciendo plazas a
otrosvendedoresva~cionaleso
del segmento de golf. La disponi-
bilidad de los aviones es tal, que
incluso el touroperador TUl,
competidor directo de Thomas
Cook, está negociando la reserva
de plazas en las máquinas, según
conflrnlaron ayer fuentes de am-
bos grupos \1Iristicos.

Aunque los vuelos están pro-
yectados y los hoteles en los que
se hospedarán los clientes, con-
tratados, la operativa está pen-
diente de recabar apoyos que sir-
van para reforzar la reserva de
viajes desde Alemania. Represen-
tantes de Thomas Cook plantea'
ron hace varias semanas al Patro-
nato de Thrismo de la provincia
un plan de promoción del destino

yde los enlaces invernales.
El Patronato ha expresado su

"gran interés" en la iniciativa del
touroperador, que se conviene en
''una nueva oponunidad para que
Cádiz demuestre que tiene capa-
cidad para tener vuelos directos
con Alemania durante todo el
año". No obstante, la institución
cuenta con un presupuesto dema-
siado limitado para hacer frente a
la =paña pretendida por Tho-
mas Cook, y está re~bando aho-
ra elapoyo de la Consejería de 111-
rismo de la Junta de Andaluda y
de otras administraciones ycolec-
tivos empresariales para que se
sumen a la iniciativa.

El lunes, el Patronato celebró
un encuentro en Cádiz con la pa-
tronal provincial de hostelería
Horeca, la asociación de campos
de golf gaditanos Atlantee, y los
ayuntamientos de Chiclana, Co-

nil YRota, con el objetivo de tan-
tear su disposición a participar en
acciones promocionales del desti-
no de invierno en Alemania, que
deberán concretarse en los próxi-
mos meses. La delegada de Thris-
mo de Chiclana -primer destino

REUNiÓN

El Patronato ha pedido

apoyo a Chiclana, Rota y

Conil, y a los empresarios

de golf y de la hostelería

de laprovincia-, MariÁngelesPo-
lanco, apuntó ayer que para el
municipio incrementar la llegada
de turistas en invierno es "priori-
dad absoluta" y añadió que, den-
tro de sus posibilidades, el Con-
sistorio respaldará la propuesta

Precios sostenidos y turistas que repitan
la patronal hotelera celebra su

asamblea anual y aboga por

mejorar aún más la oferta

M.Moure/ JEREZ

Loshoteles de la provincia volvie-
ron a hacer ayer en su asamblea
anual en Jerez un llamamiento al
mantenimiento de la calidad y de
losprecios en los establecimientos
y a un incremento de la promo-
ción y de la comercialización del
_destinocomo principales recursos
para capear la crisis económica.
La política de precios, apuntó el
presidente de la Asociación Pro-
vincial de Hoteles, Antonio Real,

debe pasar por modelarlos "pero
sin tirarlos en ningún momento",
ypor añadir a las estancias ofertas
complementarias antes que por
recurrir a lareb'\ia de tarifas.

"Ha pasado un año desde la úl-
tima asamblea y los indicadores
que entonces nos hacían prever
que estábamos entrando en rece-
sión han confirmado las peores
expectativas", admitió Real. Aes-
tas alturas de año, la~atronal asu-
me que será un ejerciciode caídas
ysu objetivo ahora es que el sector
consiga el menor retroceso posi-
ble sobre los "buenos" datos de
2008. Repetirlos sería un sueño,
vistos el batacazo de la economía

alemana, la ~ída del turismo bri-
tánico por la devaluación de la li-
bra, y la flojera de todos los emiso-
res, incluido elmer~do nacional.

En el encuentro, celebrado en el
HotelJerez y al que asistieron más
de 60 representantes de estableci-
mientos, la patronal volvió a seña-
lar la diversificación de la oferta y
la fidelización del cliente como
dos caballos de batalla. Real seña-

ló que los hoteles van a plantear a
las aerolíneas la posibilidad de
crear paquetes que incluyan
avión, hotel y oferta complemen-
taria, y apuntó que, "ante la pérdi-
da de vuelos, el destino tiene que
optimizar todos los recursos de los

que dispone". Es el caso de la cer-
canía a los aeropuenos de Mála-
ga, Sevilla y Gibraltar, y del tren,
cuyos usuarios están creciendo
significativamente, apuntó Real.
La patronal trasladará a Renfe Id
petición de que aumente el núme-
ro de plazas en Cádiz, y está me-
diando con diversas aerolíneas

para que recuperen la ruta entre
los aeropuenos de Jerez y Bilbao.

La asamblea contó con la parti-
cipación de la directora de Promo-
ción 1I1rística de la Junta, Montse-
rrat Reyes, que subrayó el esfuer-
zo de la Administración para que
el impacto de la crisis en el sector
"sea el minimo posible".

del Patronato.
Cádiz no ha tenido vuelos di-

rectos con Alemania en los dos úl-

timos inviernos. En septiembre
de 2007, tanto TUl como Thomas
Cook anunciaron que cancelaban
sus conexiones directas durante

el invierno y achacaron su deci-
sión a varios factores: la reestruc-

turación organizativa que suman
los dos grupos tras grandes fusio-
nes, la necesidad de optimizar
costes, y la escasa disponibilidad
de hoteles abienos en la costa du-

rante la temporada baja.
Ambos mayoristas restaroh im-

ponancia a aquella decisión y
aseguraron que podrían mante-
ner sus cifras de clientes utilizan-
do las coneXiones de la aerolínea
Air Berlín con escala en Palma de

Mallorca. Los hoteleros, sin em-
bargo, avisaron de que era una
mala noticia para el sector, y así se
ha demostrado en las dos últimos
de~dentes inviernos de la costa.

En este nuevo intento liderado

por Thomas Cook se incluyen dos
novedades: el riesgo compartido
entre los dos principales vende-
dores de viajes, y la estrategia cla-
ra de reducir los precios cuanto
sea posible, sin remilgos, para
atraer clientes a un destino que si-
gue siendo de veraneo.

IU reclama la
paralizaciÓn
del segundo
proyecto de

) golf de Arcos
Ignacio García recuerda que
en la finca se talaron 140

hectáreas aún por restaurar

Redacción / CÁOIZ

El parlamentarioandaluz de
Izquierda Unida por Cádiz,
Ignacio García, defenderá hoy
en la Cámara andaluza una
Proposición No de Ley por la
que pide al Gobierno regional
la paralización de cualquier
operación o tramitación ad-
ministrativa del proyecto para
construir en la finca Aguadul-
ce el segundo =po de golf
de Arcos. Garda subraya que,
antes de que se desarrolle
cualquier operación urbanís-
tica, "debe cumplirse íntegra-
mente la regeneración fores-
tal de las 140 hectáreas tala-
das ilegalmente en la finca" en
1986, tal y como consta en la
resolución del expediente
sancionador formulado por la
Junta de Andalucía, que ocu-
pó la zona en 1994 para res-
taurarla y aún no ha cumplido
su compromiso.

El proyecto turístico, lidera-
do por la sociedad Grupo No-
vaterra -Mora Figueroa-, ya
ha conseguido el vistObueno
medioambiental. La Junta ar-
gumenta que el campo de golf
previsto en Aguadulce "no
afecta a la zona restaurada en
su día por Medio Ambiente".
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Los bomberos se
hacen oír con
cánticosypetardos
en otra protesta
Los funcionarios esperan que los políticos
asistan el martes a la mesa del convenio

AliciaRuiz/CÁOIZ

Palmas, cánticos, gritos, pancar-
tas y petardos. Más de un cente-
nar de bomberos hicieron ruido
ayer en una nueva protesta frente
a las puertas de la Diputación, y
también el Ayuntamiento gadita-
no, para lograr que se oigan sus
condiciones para la mesa de ne-
gociación del convenio. Dos fur-
ganes de la Policía Nacional flan-
quearon otra vez las puertas del
palacio provincial en una concen-
tración más caldeada que la que
ya protagonizaron la semana pa-
sada.

Yes que los "ánimos están desa-
tados", según manifestaron des-
de lajunta de personal. Su secre-
tario, Alfonso Marín, aseguró que
"aunque el convenio anterior ter-

minaba en diciembre de 2008,
había un acuerdo regulador que
fijaba que estaría vigente hasta
que estuviera firmado el siguien-
te yya nos tenían que haber paga-
do unos puntos que no se ha he-
cho". "Al menos que respeten lo
firmado", aseguró.

De momento, ayer consiguie-
ron el compromiso de una reu-
nión el próximo martes en el par-
que de Cádiz "yno en un hotel de
lujo y vigilantes jurados", afirmó
el presidente de lajunta de perso-
nal, Manuel Cabrero. Allíesperan
que estén presentes políticos y no
sólo técnicos, una condición que
exigen desde el principio de las
movilizaciones para comenzar
las negociaciones. El vicepresi-
dente tercero de Diputación,
Francisco Menacho -"que está
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los bomberos se dirigen ayer a Diputación después de co~centrarse ante el Ayuntamiento de Cádiz.

poniendo voluntad, dijeron"-,
recibió por tercera vez a los fun-
cionarías y "se comprometió con
nosotros a sentarse pero advirtió
que sólo representa a una parte
de los municipios". Mercedes Co-
lombo, concejal del Ayuntamien-
to de Cádiz, también se reunió
con los funcionarías y "trasladará
a Ignacio Romani, representante
del Consistorio gaditano en el
Consorcio, la petición para que
también esté presente".

Si finalmente el próximo mar-
tes no hay políticos en el encuen-
tro los trabajadores no descartan
seguir con las movilízaciones. El
presidente de lajunta de personal
insistió en que las protestas se sus
compañeros son pacíficas y que
sólo piden creación de empleo y
que respeten el trabajo con mejo-
res medios ymás seguridad.

Por su parte, desde el Consor-
cio Provincial de Bomberos
(CPBC) niegan el incumplimien-

to del acuerdo regulador, según
un comunicado que mandaron
ante las primeras acciones de los
funcionarios y en el que mostra-
ban su "desconcierto" por la acti-
tud de los sindicatos alno recono-
cer una mesa de negociación qu!,
"fue reconocida en acta por am-
bas partes". En ese comunicado
llamaban a la "responsabilidad
del colectivopara apostar por una
via de consenso que haga posible
la solución del conflicto".
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La ciudad vive desde anoche la
Feria de la Manzanilla de este año
Lasactuaciones en la Caseta Municipal comenzarán a las tres de la tarde para
ambientar la actividad de un recinto festivo que estrena portada en LaCalzada

F.Javier Franco/ SANLÚCAR

Los sanluqueños y visitantes tu-
vieron ya anoche la oportunidad
de disfrutar de la Feria de la Man-
zanilla, pues se celebró la prueba
del aJumbrado de esta fiesta 10caJ
que centrará la vida de la ciudad
hasta el próximo domingo. Con
ésta y otras costumbres más o me-
nos protocolarias -entrada a la
pata coja incluida-, se dio por
inaugurada oficialmente la pre-
sente edición del acontecimiento,
cuyo escenario es, un año más, el
paseo de La Calzada y vias públi-
cas aJedañas.

Lapoblación pudo conocer ho-
ras antes el aspecto definitivo de
la portada del Real, cuyo montaje
no ha requerido tanto tiempo co-
mo en ocasiones anteriores. Laal-
caldesa, Irene García, destacó en
una visita que efectuó al recinto a
primera hora de la tarde de ayer el
carácter "austero" de la misma.
Obligado por lo que constituye
uno de los rasgos especialmente
"típicos" de la Feria de la Manza-
nilla, el Ayuntamiento ha optado
esta vez por encargar la creación
de una portada que puede gustar
más o menos -dada la evidente
variedad de preferencias perso-
nales-, pero que, en todo caso, ha
resultado "menos costosa" que las
de ediciones pasadas, según sub-
rayó laregidora sanluqueña.

En esta primera jornada com-
pleta de la fiesta, la actividad enla
Caseta Municipal comenzará a
las tres de la tarde. Será entonces
cuando el grupo de baile Coraje
Mayores saldrá al escenario de la

Una imagen de la austera portada de la Feria, que pudieron contemplar ayer muchos visitantes. BORMac",CMW'

ALUMBRADO

La prueba de encendido

se produjo a última hora

de la jornada de ayer con

una enorme expectación

caseta principal del Real, instala-
da en el último tramo del paseo de
La Calzada. A partir de las seis de
la tarde se desarrollarán las sesio-

nes finaJes de las distintas catego-
rías del concurso de sevillanas,
cuyas fases previas se celebraron

la semana pasada en la Galería
ComerciaJ Teatro Principal, den-
tro de la campaña denominada
Aires de Feria.

El grupo de baile de Cari Caba-
llero hará lo propio en la Caseta
Municipal a las ocho de la tarde.
Luego le tocará el turno a Estrella-
mar, concretamente a las nueve
de la noche. Una hora más tarde

actuará la coral Divina Pastora y,
a las once, el grupo de baile de Jo-
sé y Gele. Cerrará la programa-
ción de este día de la caseta públi-
ca de la ciudad el conjunto musi-
cal Alma Gitana. Su actuación es-

tá prevista para las doce de esta
medianoche.

Previsiblemente, desde las pri-
meras horas de esta misma tarde,
el recinto feriaJ registrará una
considerable afluencia de visitan-
tes. Asílo indica la experiencia de
la actividad propia de esta fiesta
sanluqueña. Las comidas de con-
vivencia y otras reuniones de fa-
miliares, amigos y compañeros de
diversa índole ofrecerán imáge---'
nes de gran concurrencia ya en
estos días previos al fin de sema-
na. Éste,como cabe suponer, tam-
bién promete lo suyo.

ROTA

El Consistorio de Ronda
se interesa por la gestión
de la Escuela Hípica local
El edil delegado de Agricultura

de este municipio malagueño

visita las instalaciones ecuestres

F.J.F./ ROTA

La Escuela Hípica 'Villa de Rota'
ha recibido la visita del concejal
de Agricultura, Ganadería y Mon-
tes del Ayuntamiento de Ronda
(Málaga), Antonio Aranda, al ob-
jeto de conocer "las característi-
cas de las instalaciones, el mode-
lo de gestión que la empresa mu-
nicipal Aremsa aplica o las activi-
dades y cursos que se ofrecen en
la misma", según ha destacado el

equipo de Gobierno roteño.
Esta visita se debe a la preten-

sión del Consistorio de Ronda de
construir una pista de equitación
yel interés por obtener toda la in-
formación relativa al funciona-
miento de un recinto de estas ca-
racterísticas. El edil gobernante y
consejero delegado de Aremsa,
Jesús Corrales, ha subrayado que

dicha escuela mun¡Cipales "un re-
ferente, como lo demuestra la vi-
sita de este importante ayunta-
miento". "Cuando otros munici-
pios inician el camino de la hípica
y del turismo ecuestre se fijan en
Rota como modelo", afirmó.

Másde 600 escolares
; . .;

pasaran una reVlSlon
médica de vista y oídos
Los alumnos destinatarios de

esta iniciativa del Consistorio

serán de Infantil y Primaria

F.J.F. / ROTA

La Delegación Municipal de
Sanidad ha puesto en marcha,
un año más, las campañas de
revisiones ópticas y auditivas
dirigidas a más de 600 niños
de todos los colegios de Rota.

Los destinatarios de los re-
conocimientos médicos de la
vista serán algo más de 300
alumnos de tercer curso de
Educación Primaria Obligato-

ria y los de las revisiones de los oí-
dos, una cifra similar de escolares
de Infantil de cincoaños.

El concejal del área, José Luis
Luna, ha explicado que, para la
realización de estos reconoci-
mientos gratuitos, el Consistorio
cuenta con la colaboración de las
ópticas de la ciudad y de un cen-
tro médico local que se encargará
de efectuar las pruebas de audi-
ción. El coste total de estas cam-
pañas supera los 2.300 euros, cu-
ya financiación corre a cargo de la
propia Delegación Municipal de
Sanidad. Lospadres recibirán un
informe médico de los resultados.

Hoy presentan
el cartel de las
carreras de
caballos de
este verano

La sociedad organizadora del

evento adelantará algunos

detalles de la 164 temporada

F.J.F. / SANLÚCAR

La Sociedad de Carreras de
Caballos presentará a partir de
la una y media de esta tarde el
cartel anunciador de las carre-
ras de caballos en las playas de
la temporada venidera.

En el encuentro, la entidad
presidida por Rafael Hidalgo
adelantará "aJgunos detalles"
de la 164 edición, que se cele-
brarálosdías 1,2,3, 17,18y19
de agosto. El acto, convocado
como es costumbre coinci-
diendo con el miércoles de la
Feria de la Manzanilla, se de-
sarrollará en Bodegas Hidal-
go-LaGitana, estando prevista
la asistencia de representantes
de laJunta de Andalucía, la Di-
putación Provincial y el Ayun-
tamiento de Sanlúcar. Esta
convocatoria sirve de presen-
tación de la temporada que ya
está planificando la organiza-
ción sanluqueña.

La fotografía que dará con-
tenido al cartel obtuvo el cuar-
to premio en el pasado concur-
so fotográfico promovido por
la Sociedad de Carreras de Ca-
ballos. El autor de dicha ins-
tantánea es el sanluqueño Jo-
sé Antonio González, según ha
avanzado laentidad hípica.

CHIPIONA

Convocada una
ruta por la Vía
Verdey las playas
de la localidad

Elclub Depordiver promueve

esta actividad para el lunes

con apoyo del Ayuntamiento

F.J.F./ CHIPIONA

El club deportivoDepordiver
está preparando con el respaJ-
do del Ayuntamiento una acti-
vidad de senderismo que se
desarrollará el lunes próximo
a partir de las nueve y media
de la mañana.

El recorrido, cuya longitud
será de casi 11 kilómetros, in-
cluye el entorno natural de
Chipiona desde la Vía Verde
hasta las playas de la locali-
dad, pasando por el pinar. El
club organiza esta ruta por pri-
mera vez con el objetivo de
"promocionar la Vía Verde y,
en general, el entorno natural
de Chipiona". La salida está
programada en el Complejo
Polideportivo Municipal.
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Deportes
\lELA.. Asociación de la Prensa Deportiva provincial de Cádiz

'El Deportista y su
M moria', en Rota
Theresa Zabell protagonizará mañana la octava edición del
ciclo que homenajea año a año a la elite del deporte andaluz

Theresa Zabell, en una embarcación durante un entrenam.lento cuando todavía estaba en activo.

F.DíazI cAolz

!,.aAsociaciónde la Prensa Depor-
tfVa de la provincia de Cádiz
(APD) y la Federación de Perio-
distas Deportivos de Andalucía
(FPDA)organizan la octava edi-
ción del ciclo 'El Deportista y su
Memoria', que en esta ocasión
cuenta con Theresa Zabell como
protagonista.

La doble campeona olímpica
protagonizará en primera perso-
na su experiencia como deportis-
tI! de elite. Lo hará en Rota, una
localidad a la que está muy unida
al llevar su nombre la Escuela Mu-
nicipal de Vela.El acto tendrá lu-
gar en el Ayuntamiento de Rota
mañana, día 21 de mayo, a las
ocho de la tarde.

El ciclo de entrevistas 'El De-
portista y su Memoria' fue creado
con el objetivo de reunir anual-
mente a las asociaciones de la
prensa deportiva de las ocho pro-
vincias andaluzas para homena-
jear a uno de los referentes señe-
ros del deporte de nuestra región.
,¡'a primera edición ruvo lugar

en 2002conelexfutbolístainter-
nacional Rafael Gordillo.Aéste le
siguieron protagonistas de lujo
clima Javier Imbroda, López Nie-
to, Fernando Hierro, Moreno Pe-
riñán (celebrado en Chiclana),
Antonio Carlos Ortega y Nacho

Rodríguez. En febrero, la APDde
la provincia de Cádiz, que preside
Fernando Perea, logró que la oc-
tava edición regresara a tierras
gaditanas siendo Theresa Zabell
la figura del deporte elegida para
la ocasión.

Zabell cuenta con un palmarés
envidiable en Campeonatos del
Mundo (cinco títulos), de Europa
(tres), en Juegos Olímpicos (dos)
y en los Juegos del Mediterráneo
(uno). Pero, además, se convirtió

ANTECEDENTE

La APD Cádiz cosechó

un rotundo éxito cuando

organizó la cita de 2006

con Moreno Periñán

en la primera deportista de nues-
tro país que alcanzó la doble me-
dalla de oro olimpica 0992 y
1996). y por sitod(>esto fuera po-
co, en cuatro ocasiones lideró el
ranking mundial. Todo ello pre-
senta a una primera figura del de-
porte andaluz.

Nacida en Ipswich (Inglaterra)
en 1965, su familia se trasladó a
Málaga, ciudad en la que comen-
zó la estrecha relación de la rega-
tista con elmar, ya que desde muy
joven se decantó por la vela. Des-

pués de dejar la práctica deporti-
va de manera profesional, formó
parte del Parlamento Europeo en
1999 siendo vicepresidenta de la
Comisión de Culrura, Juventud,
Educación, Medios de Comunica-
ción y Deporte. En la actualidad
está inmersa en elComité Olímpi-
co Español, en el que ocupa el car-
go de vicepresidenta.

Rota acoge el evento gracias al
patrocinio del Ayuntamiento ro-
teño, de la Fundación Alcalde
Zoilo Ruiz-Mateos y del Instituto
Andaluz del Deporte.

Fernando Perea, como presi-
dente de laAPDde la provincia de
Cádiz, reconoce con orgullo que
"por segunda vez, tras la excelen-
te experiencia de 2006 en Chicla-
na con José Manuel Moreno Peri-
ñán, vuelve a nuestra provincia
este ciclo". "Meatrevo a presumir
que vamos a asistir a un acto tan
interes<1l1tecomo lleno de signifi-
cado para todos los que amamos
el deporte y valoramos la trayec-
toria exitosa de Theresa Zabell".

El encuentro que se celebrará
mañana fue presentado la sema-
na pasada en la sede de la Funda-
ción Ruiz-Mateos de Rota, donde
estuvieron el propio Perea, Ma-
nuel Laynez, delegado municipal
de Deportes, yJuan Manuel Mon-
tes, vocal de Deportes de la Fun-
daciónRuiz-Mateos.

MIÉRCOLES,20DEMAYODE200941 DiariodeCádiz

Campano logra el triunfo en el Andaluz
interclubes para equipos aficionados
El equipoanfitrión, el del Club de Golf Campano A, compuesto por
Miguel de la Cruz, Ignacio Elosegui, Miguel Leonsegui y ManuelBa-
sallote, se proclamó campeón del Cámpeonato de Andalucía inter-
clubes para aficionados celebrado en el recorrido C de Golf Novo
Sancti Petri. Un total de 13 equipos llegados de desde todas las pro-
vincias andaluzas participaron en este campeonato, cuyo triunfo en
segunda categoriafue para el equipo de Antequera GolfA.

¡il

VELA
Convenio entre la
Mancomunidad

de la Bahía y la FAV

Felipe Márquez, presidente de
la Mancomunidad de Munici-
pios de la Bahía, y José María
Escribano, vicepresidente de
la Federación Andaluza de Ve-
la, han firmado un convenio
de colaboración entre ambas
instiruciones para la promo-
ción de campeonatos de vela
ligera. A la cita también acu-
dió Juan Martín, director del
Parque de LosToruños.

FÚTBOL SALA

El Pub Núcleo de

Villa martín, más cerca

de Primera Nacional B

El Pub Núcleo de Villamartin

se impuso por un ajustado 8-7
al Cala onubense en el duelo

de ida de la primera eliminato-
ria de ascenso a la Primera Na-

cional Bde fútbol sala. Elparti-
do de vuelta se disputará el
próximo fin de semana, pero
en Monesterio (Badajoz) ante
la imposibilidad de que el en-
cuentro se desarrolle en el pa-
bellón de Cala. / M. GALVíN

ESGRIMA

Los títulos de los Juegos Municipales de
El Puerto se decidieron en la sala Adalid
La sala de armas Adalid de El Puerto acogió la final del torneo esco-
lar de esgrima, incluido en los Juegos Municipales, donde se impu-
sieron Simón González (hasta 10 años), Alberto Salazar y Josita
González (hasta 12) y Federico Hernández y Belén Villarreal (hasta
15). Además, la sala también acogió una exhibición de esgrima a
cargo de los maestros Carlos Coronado y Carmen Cebrián.

GIMNASIA RíTMICA

Oro andaluz y billete al Nacional para
Paula Parrado, del Polideportivo Cádiz
La gimnasta del Club Polideportivo Cádiz Paula Parrado se alzó con
el primer puesto en el Campeonato de Andalucía de gimnasia rítmi-
ca celebrado en Chiclana. Estajoven promesa del deporte gaditano,
de tan sólo 1S años y que encara su primera temporada en la catego-
ría senior, cuajó una gran acruación en las tres modalidades en las
que participaba: aro, cinta y pelota, haciendo disfrutar al público y
consiguiendo el billete al Campeonato de España absolutó.
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El recorte de un 4,7%de altos cargosen
la Junta deja un ahorro de 1,3 millones
Losconsejeros suprimen por mandato del presidente 15 puestos directivos en la reorganización de sus
departamentos. La medida no alcanza a las empresas públicas. 70 nombramientos en casi un mes

AntonioFuentes I SEVILLA

La reorganización del aparato eje.
cutivo de la Junta de Andalucia

tras la llegada a la Presidencia de
JoséAnronio Griñán ofrece nume.
rosas cambios en las denomina-

ciones de los órganos y en la reno-
vación de las personas que asumi.
rán estos puesros con respecto ala
etapa de Manuel Chaves. Menos
profunda ha sido la simbólica re.
ducción de altos cargos: 15 pues.
tos suprimidos -a sumar las dos
vicepresidencias- de los 316 di.
rectivos, un4,7%.

Los cambios presentados pór los
consejeros, tras la indicación que
le formuló el presidente. y aproba-
dos ayer por el Consejo de Gobier.

316
DIRECTIVOS

Consejeros y sus vices,

secretarios y directores,

110 delegados provinciales

y empresas públicas

no se ciñeron a las consejerías,
descartadas las empresas públi.
cas,Elconsejero de la Presidencia,
AnronioÁvila,ofreció un saldo de
''un 11 o 12%" atendiendo a unos
140 cargos entre consejeros, vice.
consejeros, secretariosydirectores
generales. Enconcrero, un 10,7%.

Ávila reconoció que "sería otro
porcentaje" de tener en cuenta en
la ecua~ión a los delegados pro.
vinciales, 110, y responsables de
empresas públicas, número total
de alros cargos según recogen los
Presupuesros andaluces y que as-
ciendena 316.

Ávila cifró en 1,3 millones de
euros anuales el coste de los di-
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Rosa Aguilar y Antonio Ávila. ayer, tras el Consejo de Gobierno.

rectivos suprimidos, aunque en-
marcó lamedida impulsada porel
presidente de la Junta como un
ejerciciode mejora yeficiencia en
las funciones más que en la bús-
queda de la austeridad. La cuota
Patxi Lópezen el PaísVascose ele-
vó a un 10% de altos cargos con
un ahorro previsto de dos millo-
nes de euros. ElPPde Galiciapro-
metió un 20% de rebaja.

Afalta de menos de una decena
de nombramientos aún no decidi-
dos,laJunta casidio por concluida
su nueva estructura. El portavoz
del Gobierno, Manuel LópezYrue-
la, dio a conocer casiuna treintena

Laremodelaciónprovocalasalida
deunhermanodeManuelChaves
la remad elación de la estructura

del Gobiemoandaluzdejó fuera
del organigrama a leonardo Cha-
ves González. hasta ayer director
general de Temología e Infraes-
tructuras Deportivas, cargo que
ya ostentó la pasada legislatura.
Fuentes de la Consejeóa de Turis-
mo y Deporte vincularon la deci-
sión a la fusión de dos direcciones

generales con cometido deporti-
vo.la que ostentó Chaves y la di-

rección general de Actividades y
Promoción Deportiva, que ahora
asumirá con el título de Planifica-

ción y Promoción del Deporte el ex
jugador de baloncesto Ignacio Ro-
dríguez. Otras marchas destacadas
son las del director de la Agencia
del Agua,Jaime Palop, y María José
lara, directora general de Forma-
ción para el Empleo, imputada por
un presunto caso de enchufismo en
su etapa de concejal en lucena.

de nombramientos que deja un ba-
lance total de 70 desde el pasado
24 de abril. Pérez Yruela resumió

que 37 son mujeres y 33 hombres.
Casi el 90% son titulados superio-
res y sólo tres no tienen carrera
universitaria.' El 58% son funcio-

narios de carrera, siguiendo el
consejo de Griñán de primaria ca-
pacidad de gestión, y el 90% tiene
relación directa con el puesto.

La supresión entre las conseje-
rías tuvo equilibrio. En total, 14
direcciones generales y una se-
cretaría general, la de Patrimonio
natural y desarrollo sostenible en
MedioAmbiente.
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Leonardo Chaves.

No movio ficha Juan Esp.adas en
Vivienda, que dejó su Consejería
como estaba y Rosa Aguilar, que
en Obras Públicas mantuvo la es-

tructura aunque cambió los nom-
bres. Casi todos fusionaron dos

direcciones en una, -Justicia tres
en una, en la nueva Dirección ge-
neral de Oficina judicial, Justicia
juvenil y Cooperación- y se quedó
igual Salud -ganó Consumo y de-
jó Innovación sanitaria, sistemas y
tecnologías- y Empleo-ganó Polí-
ticas Migrarorias y fusionó dos di-
recciones del Servicio Andaluz de

Salud en una, Empleabilidad y
Formación profesional.

Una inversiónde
110millonespara
mejorar carreteras

la consejera de Obras Públicas y
Transportes, RosaAguilar, infor-
mó ayer que el Consejode Go-
bierno ha aprobado una inver-
sión de 110,7millones de euros

para 50 proyectos de mejora y
ampliación de carreteras en las
ocho provincias andaluzas. las
obras, que se iniciarán este año,
conllevarán 1.791 puestos de tra-
bajo (738 directos y 568 indirec-
tos). Eneste paquete se incluyen
10.2 millones de euros para la
eliminación de 29 tramos de
concentración de accidentes en

la red de carreteras. las obras,

que comenzarán antes del vera-
no y supondrán la creación de
192 empleos (109 directos y 83
indirectos), consistirán funda-
mentalmente en la supresión de
curvas peligrosas, cambios de
rasante y tramos de reducida vi-
sibilidad.

Medio Ambiente perdió ade-
más un director general en la
AgenciaAndaluzadeIAgua.~
bernación añadió a la resta Anda-
luces por el Mundo. Thrismo en-
globó en un departamento laspo-
líticas deportivas e Innovación los
servicios tecnológícos.

Igualdad fusionó las políticas
de drogodependencias en inclu-
sión social y Cultura dejó para la
secretaria general las infraestruc-
turas culturales. Agricultura tras-
ladó la producción ecológica".,y
Educación laparticipación educa-
tiva. Economía derivó Planifica-
ción yPresidencia Coordinación.

DosexdeMagdalenaÁlvarezen
FomentoentranenObrasPúblicas

P,S.

la consejera de Obras Públicas y
Transportes, RosaAguilar, informó
ayer al Consejo de Gobierno del
nombramiento de José Salgueiro
como nuevo director de la Agen-
cia Pública de Puertos de Andalu-

cía. Salgueiro fue la legislatura pa-
sada presidente de Renfe,depen-
diente del Ministerio de Fomento

que dirigía Magdalena Álvarez.
5algueiro había sido un estrecho
colaborador de Álvarez en la Jun-

ta, como consejero y sustituto
provisional cuando ésta se mar-
chó al Gobiemo. EnObras Públi-
cas entrará también Enrique Sal-
vo Terra como secretaría general.
técnico, tras haber ocupado has- ¡-
ta marzo el cargo de director ge-
neral del gabinete de la ministra.
Aguilar nombró como vicecon- "',
sejera a Felicidad Montero, di-
rectora general de Urbanismo en
la Consejería de Vivienda.

'"
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La RTVA cierra suscuentas del primer
trimestre con un déficit de 5.,8millones
El PPteme que al final de año el desfase entre ingresos y gastos llegue a 20 millones

Charo Solís I SEVILLA

C(lDal Sur no ha permanecido aje-
na a la caída en picado de los in-
gresos publicitarios derivados de
la crisis y que está poniendo en
aprietos a más de una cadena de
televisión. El director general del
ente autonómico, Pablo Carrasco,
admitió ayer en sede parlamenta-
ria que la RTVA está teniendo
"problemas" por una "desviación
importante" de los ingresos co-
merciales, que aseguró responde
en exclusiva a razones de merca-

do y "no a una "mala gestión". Y
este recorte es uno de los elemen-

tos que ha contribuido a que en es-
te primer trimestre de 2009 las
cuentas presenten ya un déficit de
5,8 millones, un desfase que hace
temer al PP que llegará a final del
ejercicio a los 20 millones.

De acuerdo con el balance de es-

te periodo, los ingresos comercia-
les se estancaron en 10,1 millones,
un 26% menos en comparación'
con el mismo periodo de 2008 que.
pese a ser un porcentaje elevado,
queda lejos de las pérdidas experi-
rdentadas por otras cadenas como

Pablo Carrasca.
VICTORIA HIDALGO

tención del gasto. Según las cuen-
tas presentadas por Carrasco, la
puesta en marcha de un plan de
eficiencia y austeridad ha tenido
como resultado un saldo positivo
de 1,7 millones; un ahorro que se
apresuró a aclarar que en ningún
momento ha afectado al capítulo
de personal-se han gastado 23,6
de los 96 millones previstos-, una
de laspartidas "más importantes"
del presupuesto del ente público
-247 millones-.

La principal crítica del PP a su
gestión es que este desfase no se
va a estancar sino que va a ir a
más. En el PP tienen claro que si
ya en 2007 el déficit de la RTVA
fue de 15,3millones yque la liqui-
dación provisional de 2008 as-
ciende a 18 millones, con los da-
tos de este trimestre todo apunta
a que se llegará a los 20 millones.
El portavoz popular en la comi-
sión parlamentaria de la RTVA,
José LuisRodríguez,justificó esta
cifra en sus propios cálculos: si el
nivel de ingresos no públicos re-
cogidos en el presupuesto ascien-
de a 63 millones, en este primer
trimestre, la cifra de ingresos de-

bería ser superior a los 16 millo-
nes, yno poco más de 10.

Rodríguez aconsejó a Carrasco
que incluyera en su plan de austeri-
dad un programa de reducción sa-
larial tanto de sus directivos, de los
que recordó que cobran más que
los propios consejeros ypresidente
de la Junta de Andalucía; y trans-

Pablo Carrasco

Director general de la RTVA

" "Estamos

gastándo menos
que en 2008. Elplan de

austeridad ha permitido
reducir 1,7millones"

parencia en lo que cobran las estre-
llas que presentan buena parte de
la parrilla de Canal Sur. A lo prime-
ro, Carrasco se negó tanto por ser
algo aprobado por el propio Conse-
jo de Administración como por
existir una cláusula de confiden-

cialidad, y a lo segundo dijo no te-
ner acceso por ser personal contra-
tado porempresas privadas.

. _Telecinco o Antena 3, que superan
el 64% . El volumen total de los in-

gresos queda así en 57 millones
-hasta 45 millones fueron ingresos
de explotación procedentes de las
arcas autonómicas este trimestre-,
mientras el gasto alcanza los 62,8
millones -25% de lo previsto para
este año-, es decir, un saldo negati-
vo de 5,8 millones que supone un
2,47% del presupuesto.

Sin embargo, este desequilibrio
no está siendo mayor por la con-

LaPolicía inspecciona ahora
el coche de un amigo del
hermano de Miguel Carcaño

DI
o'rdenananalizarelvehículopara
buscarrestosporsipudohaber
sidoutilizadoparallevaraMarta

Jorge MuñOZI SEVILLA

El juez que investiga el asesinato
de Marta del Castillo ha ordenado

a la Policía que inspeccione el velú-
culo de un amigo de Javier Delga-
do, el hermano del principal impu-
tado en el caso y que está en pri-
sión provisional por su presunta
implicación en los hechos.

El instructor del caso, Francisco
de Asis Molina, ha dictado un auto
en el que ordena a la Policía que
realice una inspección ocular de
un turismo Ford Fiesta, propiedad
de Juan Antonio B. R., amigo de
Javier Delgado. La resolución del
magistrado aclara que, ante un de-
li~ de la gravedad del que se está
investigando, es necesario agotar
cualquier Ifnea de investigación.

La finalidad del registro del
vehiculo del amigo del hermano
de Miguel Carcaño, apunta eIjuez,
no es otra que "descartar que el
mismo hubiera podido ser utiliza-
do por alguno de los implicados
para deshacerse del cuerpo" de
Marta del Castillo, según explica-

f?nayerfuentedelcaso.

Ésta es la tercera ocasión, al me-

nos, en la que lós investigadores
rastrean un vehículo como posible
medio de transporte del cadáver,
una hipótesis que está ligada siem-
pre a la primera versión que ofre-
ció Miguel Carcaño de lo ocurrido,
tras ser detenido como presunto
autor del asesinato, y en la que se
habrían desecho del cuerpo de la
adolescente arrojándola al río
Guadalquivir.

El testimonio de este joven llevó
a la Policía a buscar restos biológi-
cos de Marta del Castillo en el

Volkswagen Polo de los padres del
menor de 15 años que actualmen-
te está internado en un centro de
menores. La Policía estaba con-

vencida de que este velúculo fue el
que utilizaron Miguel Carcaño y
sus amigos para trasladar el cuer-
pode la menor hasta la pasarela de
Camas desde la que supuestamen-
te arrojaron el cadáver al río, pero
los análisis cientificos demostra-

ron que no había ninguna vincula-
ción con la adolescente desapare-
cida y, por tanto, la Policía devol-
vió el coche a los padres del menor.

El segundo vehiculo que intervi-
no la Policía fue el de María García

Mendaro, la novia del hermano de
Miguel Carcaño, que también ha

sido imputada en la causa que in-
vestiga el juzgado de Instrucción
número 4 de Sevilla. En este caso,
la Policía también buscó restos

biológicos de Marta en el interior
del turismo, pero poco después
procedieron a devolver el velúculo
a su propietaria al no encontrar
nada.

No fue el único vehiculo por el
que se han interesado los investi-
gadores durante los cuatro meses
que han transcurrido desde la de-
saparición de Marta del Castillo,
el pasado 24 de enero. La Policía
llegó a preguntar durante un inte-
rrogatorio a la novia de Miguel
Carcaño, la menor de 14 años que
reside en Camas, si su padre po-
dría haber acompañado al princi-
pal implicado para deshacerse del
cuerpo.

Esta pregunta fue realizada a la
adolescente en el transcurso de la

declaración que prestó el pasado 9
de marzo, cuando reconoció que
su novio le había confesado el ase-

sinato de Marta y que le había
arrojado al río Guadalquivir con la
ayuda de sus amigos. Según cons-
ta en aquella declaración, la Poli-
cía le preguntó directamente a la
menor si su padre pudo haber
acompañado a Miguel en el coche
de la empresa para deshacerse del
cuerpo de Marta. La respuesta de
la joven fue contundente, al afir-
mar que su padre "es incapaz de
prestarse a algo asJ~.

En aqueDa comparecencia, la
menor aseguró que una vez que
Miguelle confesó la autoría del cri-
men, éste le dijo que había usado
su moto para llevada alrío.

Pizarro niega
que haya una
"estrategia"
para atrasar
las leyes locales

LaJuntaprefierequeel ritmo
lo marqueelgrupodetrabajo
creadoenelParlamento

EPI SEVILLA

El consejero de Gobernación,
Luis Pizarro, negó ayer que
exista una "estrategia" por par-
te de la Junta para "dilatar" la
llegada de las leyes de Régimen
Local y de participación de los
entes locales en los tributos de

. la Comunidad al Parlamento,
como, según dijo, sostiene la
oposición. Afirmó que su com-
promiso consiste en que ambas
~yessedebatanenlaCámara
andaluza cuando el grupo de
trabajo parlamentario, aproba-
do por unanimidad, termine su
labor, "ya sea en septiembre o
octubre de este año".

Pizarro dijo que "perfecta-
mente" ambas normas podrían
haber llegado al Parlamento en
junio de 2009, pero que la Jun-
ta ha querido ser consecuente
con la cteación de un grupo de
trabajo "que se implique más en
el debate y en el consenso de
ambas". Además, dijo esperar
que fruto del diálogo entre las
distintas formaciones y de la
Junta con la Federación Anda-

luza de Municipios y Provincias
(FAMP), se consiga que las dos
leyes se aprueben por la unani,
midad de los 109 diputados y
que la ley "quede al margen de
todo discurso partidista".

Ecologistas recuITe
el archivo del caso
contra la Junta
por el Algarrobico

Critican que no se atienda
a una sentencia anterior

por esta misma causa

EPI ALMERIA

Ecologistas en Acción anunció
ayer que recurrirá ante la Fisca-
lía General del Estado (FGE) el
decteto que ordena el archivo
de las diligencias contra la Jun-
ta y el Ayuntamiento de Carbo-
neras (AImerfa) para investigar
"si incurrieron en presuntos de-
litos contra la ordenación del

territorio, prevaricación y fal-
sedad documental" al autori-
zar la construcción del hotel en

El AIgarrobico. La organiza-
ción criticó que no se haya teni-
do en cuenta otra sentencia en

la que se apuntaba que la Junta
a se valió de "una burda manio-

bra" para modificar la planime-
tría del parque natural Cabo de
Gata-Níjar y "orillar" la protec-
ciónde la zona.


